



職員室だより NO.1

はっぴー通信

令和7年4月22日(火)
大分市立舞鶴幼稚園

ようこそ！舞鶴幼稚園へ

入園して1週間が経ちました。進級児は「今日からぞう組さんだ！」と元よく挨拶をしながら登園し、知っていることを新入園児に教えながら楽しく過ごす様子が見られます。新入園児は不安な様子やお家の人と離れる寂しさから涙が出る様子もありますが、少しずつ慣れてきて先生に自分から話しかける姿や、荷物の始末の仕方や一日の流れが少しずつ分かってきたことで安心する姿も見られるようになってきました。このお便りでは、そんな園での様子をお知らせしていきます。

ここは職員室です。

【園内巡り】

色々な部屋を周り、園での決まりを知りました。



最後はホールに集まり、ぞう組とうさぎ組のみんなで体操をして遊びました♪

好きな遊び 楽しいな☆

登園後は、自分の荷物の始末が終わった子から、室内で好きな遊びを始めます。朝の集まりの後には、園庭でも好きな遊びの時間をたくさん設けています。自分の好きな遊びを見つける・先生と一緒に遊ぶ・友達と同じ場で遊ぶ…など、一人一人のペースに合わせてのびのびと遊べるようにしています。



【積み木】



【粘土遊び】



【虫見つけ】

ダンゴムシを見つけたことをきっかけに、虫かごにたくさん集め、図鑑を片手に観察するのがブームです。



【雲梯】



【ブランコ】



子どもたちは遊びの中でたくさんの経験を重ね、多くのことを学んでいきます。手先や全身の動かし方、バランス感覚、物の感触、数の概念、言葉や文字への興味、友達とのかかわり方、言葉や体で思いを表現する力、聞く力など様々です。園生活を通して、お子さん一人一人が成長できるよう、職員一同力を合わせて取り組んで参ります。

1年間どうぞよろしくお願いたします。

【集まりの時間】よい姿勢で話す相手に体を向けて聞いています。

